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Antragssteller: Florstadt, den 07.12.2023 
CDU-Fraktion  
  

 
Anfrage 

 
Beratungsfolge Termin Beratungsaktion 

Stadtverordnetenversammlung der Stadt 
Florstadt 19.12.2023 zur Kenntnis 

 
Drucksache Nr.: AF-2023-0007 

 
 
Betreff: 
 

 
Anfrage der CDU-Fraktion vom 05.12.2023, hier eingegangen am 05.12.2023 
hier: Weihnachtsbaum-Plantage in Stammheim 
 

 
 
I. Anfrage: 

 

Die Stadt Florstadt hat vor einigen Jahren eine Weihnachtsbaum-Plantage in Stammheim 
aufgeforstet. Diese wurde in eine Baumplantage umgewidmet. Die Bäume haben eine 
handelsübliche Größe bei weitem überschritten. Die CDU Fraktion fragt daher an:  
- Wie viele Weihnachtsbäume wurden bis jetzt gepflanzt und gefällt? 
- Sind die gefällten Bäume vermarktet worden, wenn ja über welchen Weg? 
- Stehen die Einnahmen im Verhältnis zu den entstehenden Kosten der Grundstückspflege, 
Instandhaltung der Einzäunung und Baumpflege? Hat sich bereits eine Kostenamortisierung 
eingestellt?  
- Wie ist es um die Baumgesundheit bestellt? 
 

 
 
 




